

# Goblog

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 12:52



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

SUKABUMI, 23 Oktober 2023 - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat jelang Pemilu 2024, AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI,

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, Sukabumi, melakukan kegiatan Door to Door System. Dengan semangat memelihara Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan) di wilayahnya, Asep Misbah Hambali turun langsung ke lapangan pada hari Senin, 23 Oktober 2023, pukul 12.00 WIB.

Kegiatan Door to Door System ini dilaksanakan di Kampung Cisagu, Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Asep Misbah Hambali tidak hanya mengunjungi rumah-rumah warga, tetapi juga berupaya menjalin komunikasi yang lebih erat dengan mereka.

Salah satu pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga adalah tentang pentingnya menjaga lingkungan. Asep Misbah Hambali menghimbau agar warga tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di lingkungan Desa Mekarsari. Tindakan ini merupakan langkah preventif untuk mencegah bencana kebakaran hutan dan lahan yang sering terjadi di daerah ini.

Selain itu, dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan terkait Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan masyarakat, serta mempererat hubungan antara kepolisian dan warga.

Kunjungan Door to Door System ini juga menjadi sarana untuk mengidentifikasi dan mengantisipasi potensi kerawanan Kamtibmas di lingkungan masyarakat Desa Mekarsari. Asep Misbah Hambali berharap bahwa dengan pendekatan ini, warga akan lebih aktif dalam berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar mereka.

Demikianlah upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA ASEP MISBAH HAMBARI dalam meningkatkan komunikasi dan keamanan masyarakat jelang Pemilu 2024. Semoga kerjasama antara kepolisian dan warga dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.